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ATA   D^   VIGESSIMA   QUINTA   (25a)   SESS^O   EXTRAOFunlN^RIA   DA
CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE BOM JESUS DA SERFIA BAHIA
REALIZADA EM 25 DE OUTUBRO DE 2023.

Ao vigesimo quinto dia do mss de outubro de 2023, as 20h (vinte horas), no salao
de  reuni6es da  Camara  Municipal  de Vereadores  de  Born Jesus da  Serra -
Bahia,  realizou-se a vigesima quinta (25a) sessao extraordinaria da  Legislatura
2021/2024, da referida Camara, tendo como Presidente o Vereador - Florindo
Alves   Teixeira;   Primeiro   Secretario  -  Claudemir   Galdino   Freire;   Segunda
Secretaria  -  Romilda  Oliveira  Santos  Carmo.   Feita  a  chamada  nominal  de
presenga  registrou-se  o  comparecimento  dos  seguintes  vereadores:  Carlos
Moreira  de  Oliveira,   Claudemir  Galdino   Freire,   Everaldo   Rocha   Mendonea,
Florindo Alves Teixeira,  Mauricio de Oliveira Braga,  lvanilton  Prates de Souza,
Rafael Alves Siiva, Romilda de Oliveira Santos Carmo e Ronilson Alves Santos.
E  o  senhor  Presidente  declarou  aberta  a  sessao,  informou  aos  presentes  a
finalidade da mesma: aprovar em segunda votagao o    Projeto de Lei 014ra023
do  Executivo  Municipal  que -"Estabelece  normas  para contrataeao  por tempo
determinado para atender a  neoessidade tempofaria de excepcional interesse
poblico"; com as respectivas Emendas. E em seguida determinou o inicio de urn
Expediente Onico e ap6s franquia da palavra por ties vezes observou-se nao
haver oradores dispostos a fazer o uso da mesma e passando para a ordem do
dia e submeteu-se para segunda votacao o Projeto de Lei 014/2023 do Executhro
Municipal  que  -"Estabeleoe  normas  para  contrataeao  por tempo determinado
para  atender  a  necessidade  tempofaria  de  excepcional  interesse  pt]blico",
acompanhado   das   seguintes    Emendas:    Emenda   Aditiva    Oolra023       -
aorescentando ao Artigo 3° os Pafagrafos 3°, 40 e 5°; Acrescentando ao artigo
5° o lnciso V; Acrescentando a Pafagrafo Unico ao artigo 7°; e acrescentando ao
artigo  16  o  §  3°.  Emenda  Modificativa  001/2023  que  -altera  os  seguintes
dispositwos do mencionado Projeto de Lei :  §1° do Art. 3°, os incisos 11 do caput
e lil do Pafagrafo Onico do Art. 5°, o caput e o §2° do Art. 6°; fica a renumeracao
dos Art.  15  e Art.  16.  Emenda  Supressiva  001/2023  que  -suprime  o Art.  17
devido a ausencia de contexto e deficiencia na redaeao, renumerando-se o Art.
18  para Art.  17  e em  insfantes  depois o  mencionado  Projeto de  Lei,  com  as
Emendas,  foi  aprovado  por  05  (cinco)  votos  favofaveis  e  04  (quatro)  votos
contfariosf  em  segunda  discussao  e votagao.  E  nada  mais  havendo  a  tratar
encerrou-se   a   presente   sessao   da   qual   eu,   Humberto   Amaral   Camejro,
Secretario desta Casa,  Iavrei a presente ata que sera lida na pn6xjma sessao,
sendo  devidamente  assinada  pelos  vereadores  presentes,  logo  ap6s  a  sua
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ATA DA OCTAGESIMA (80a) SESS^O ORDIN^RIA DA C^MARA MUNICIPAL
DE VEREADORES DE BOM JESUS DA SERRA BAHIA REALIZADA EM 25
DE OUTUBRO DE 2023.

Ao vigesimo quinto dia do mss outubro de 2023, as 18h (dezoito horas), no salao
de reuni6es da  Camara  Municipal  de Vereadores de  Born Jesus  da  SerTa -
Bahia,    realizou-se   a   octogesima   (Boa)   sessao   ordinaria   da    Legislatura
2021ra024, da referida Camara, tendo como Presidente o Vereador - Florindo
Al`/es   Teixeira;   Primeiro   Secretario  -  Claudemir   Galdino   Freire;   Segunda
Secrefaria - Romilda de Oliveira  Santos CarTno.  Feita  a chamada  nominal de
presenga  registrou-se  o  comparecimento  dos  seguindes  vereadores:  Carlos
Moreira  de  Oliveira,  Claudemir  Galdino  Freire,   Everaldo  Rocha  Mendonca,
F[orindo Aives Teixeira,  lvanilton Prates de Souza,  Mauricjo de Oliveira Braga,
Rafael Alves Silva, Romilda de Oliveira Santos Carmo e Ronilson Alves Santos.
E  o  Senhor Presidente declarou  aberta  a  sessao,  dispensou  a  leitura da ata
anterior e autorizou a leitiiTa das materias constamtes no Expedients do Dia, a
saber:  Cmcjo 170#023 -do Executivo Municipal que lndica o Vereador Callus
Moreira  de  Oliveira  para  exercer a  fungao  de  Lider de  Govemo  na  Camara
Municipal de Vereadores;  Em seguida ]eu-se o oficio  172E023 -do Executivo
Municipal -Solicitando a  retirada  do  Projeto  de  Lei  013/2023,  em tramite  na
Casa, cujo projeto Estabelece normas para contratagao por tempo determinado
para atender a neoessidade tempofaria de exoepcjonal interesse pdblico` E em
seguida o Senhor Presidente interrompeu a leitura do expediente e submeteu a
vctagao do Plenario o mencionado oficio, (172/2023), cujo pedido de retirada do
projeto foi negado por 05 (cinco) votes contfarios e 04 (quatro) votos favofaveis,
pemaneoendo  o  referido  projeto  de  lei  em tramitacao`  Em  seguida  leu-se  o
Projeto de Lei 013ra023 apensado de uma emenda substitutiva encaminhada
pelo Prefeito Municipal -autor do projeto -cuja emenda altera o artigo 16 do
mencionado  Projeto  de  Lei  e  foi  acatada  pela  Camara  Municipal,  na  forma
regimental. Em seguida leu-se o Parecer da Comissao de Finances, Ongamento
e  Contas  sobre  o  Projeto  de  Lei  013/2023  que  -    Estabelece  normas  para
contrataeao por tempo determinado para atender a necessidade tempofalia de
excepcional   interesse   pt]blico;   cujo   o   parecer   manifestou   favofavel   ao
mencionado projeto com as seguintes emendas: Emenda Aditiva Ool ra023 que

;oaoc[=son#;nAdc°r=iLi:d3o°o°::raargargarf:f%Sn:i::°oea:°#:=cnr:±°n:°n::::
arGgo  16  o  §  3°.  Emenda  Modificativa  001#023  que  -  altera  os  seguintes
dispositi`/os do mencionado Projeto de Lei :  §1 ° do Art. 3°, os incisos 11 do caput
e Ill do Pafagrafo Unico do Art. 50, o caput e o §2° do Art. 6°; fica a renumeracao
dos Art.15 e Art.16. Emenda Supressiva 001/2023 que -suprime o Art.17 devido
a ausancia de contexto e deficiencia na redacao, renumerando-se o Art. 18 para
Art.   17.   E   em   seguida   o  Vereador   Carlos   Moreira   de   Oliveira   apresentou
verbalmente urn Pedido de Vlsta ao Projeto em pauta, cujo pedido foi deliberado
e  negado  por  maioria  de  05  (cinco)  votos  contfarios  e  04  (quatro)  votos
favofaveis.   Em  seguida   iniciou-se  o   Pequeno   Expedients  e  a   palavra  foi
concedida ao Vereador Everaldo que fez o uso da palavTa e disse que o Projeto
das contratae6es ja chega a terceira sessao para ser vofado e mais que nunca
o mesmo precisa ser votado na presente sessao, porque os mais interessados
ja estao aguardando ha dias pela aprovaeao do mesmo. A comissao acionou a
assessoria  juridica   e   discutiu   o  teor  do   projeto,   colocando   as   emendas
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necessarias  para  garantir  contrataeao  por  intermedio  da  avaliaeao  ourrioular,
caso haja uma nova seletiva; a prorrogaqao dos contratos realizados mediantes
os   prooessos  001/2021;   001/2022;   001/2023.   Cujo   contratos   poderao  ser
prorrogados ate 31 de dezembro de 2024. 0 parecer com as emendas ja foi lido,
pofem urn fato que lhe causou estranheza foi urn pedido do Prefeito pela retirada
do projeto da pauta de votagao. Ap6s tres sess6es de discuss6es, chega o dia
da votagao do projeto e o Prefeito apresenfa urn pedido de retirada de paufa. E
diante disso ele pede a todos os seus pares para que votem pela aprovacao do
projeto com as emendas da comissao e a emenda que foi enviada pelo Prefeito.
0 voto de todos e importante para que os profissionais que vein atuando em
regime  de  contrato  possam  dar  continuidade  ao  exercieio  da  funeao,  no
atendimento  ao  povo  do  municipio,   que  nao  pode  ficar  sem  os  servieos
essenciais disponibilizados pelo Poder Pt]blico.  Em seguida o Vereador Carios
fez  o  uso  da  palavTa  e  que  expressou  sua  indignaeao  aos  acontecimentos
ooorridos  na  Casa.  Na  segunda-feira  urn cidadao  born-jesuense  entrou  com
pedido  paTa  uso  da  tribuna  livre,  cujo  pedido  foi  negado.  Carlos  disse  que
existem ties Poderes Govemamentais,  Executivo,  Legislativo e Judiciario`  E a
Camara esfa invadindo a competencia do Executivo. Onde a comissao arterou
totalmente o texto do projeto enviado pelo Executivo. Havendo falta de respeito
com a Legislagao e a Constituieao Federal, isso foi mais urn abuso de poder. E
quem sai perdendo com isso e o povo do municipio. Quem sai perdendo sao os
pais e maes de familia que vein a Camara na esperanca de que o projeto seja
aprovado. Ele nao sabe qual o problema causador dessa perseguieao. Disseram
que  ele  sendo  o  Presidente  da  comissao  nao  tern  o  direito  de  colocar  uma
emenda;  enquanto eles,  em  arrepio a Constituieao  Federal,  alteraram todo o
Projeto. E isso e urn absurdo e ele se sente triste em olhar para as pessoas que
precisam do emprego.  Na primeira sessao da votaeao eles retiraram o projeto
para  que  o  mesmo  nao  fosse  votado.  Esfao  usando  a  force  da  maioria  do
plenario, onde tom Vereador que nao esfa considerando nem mesmo a pr6pria
familia,  pois  ha familiares  necessitando  do  contrato  e  o  mesmo esfa  contra.
Agindo pela emogao e esquecendo a lei da razao e da verdade. 0 projeto seria
para dar continuidade aos contratos das pessoas. Ele e favofavel a aprovacao
do  projeto  na  originalidade  e  pede  aos  companheiros  que  o  sigam  nessa
votae5o. Em seguida o Senhor Presidente deu as boas-vindas ao Presidents da
Camara de Mirante, aos vereadores e demais membros da Comitiva Mirantense
que vieram prestigiar os trabalhos da Camara. E em seguida disse ao Vereador
Carlos que o mesmo nao pode dizer estas palavras de que eles estao querendo
ludibriar o povo.  E esfa comprovado que o Prefeito e que nao quer prorrogar a
seletwa do pessoal, pois solicitou a retirada do projeto de pauta. E pediu que a
Secrefaria  da  Mesa  realizasse  a  leitura  do  pedido  do  cidadao  para  uso  da
Tribuna  Livre.  E  a  mesma solicitou  a  palavra  e disse  que  ao  termino do seu
discurso faria a leitura solicitada, e prosseguiu dizendo que ten se esfoTcado
para entender o que realmente a administragao pt]blica pretende. Uma vez que
Mandaram  urn  Projeto  de  Lei  para  a  Camara,  depois  mandou  urn  segundo
projeto  com  poucas  modificag6es  e  mantendo  dois  artigos  com  o  mesmo
nt]mero, que e inconstitucional. E depois o prdprio Prefeito enviou uma emenda
substjtutiva ao Projeto que ele mesmo fez, conotando que o pr6prio comequu a
duvidar dos pr6prios texto de sua autoria.  E por tim no final da tarde de hoje o
Chefe de Gabinete protocolou na Camara urn pedido de retirada do Projeto de
Pauta. E alguns contratos ja esfao vencidos, tonandcLse mister a aprovacao do

Praça Vitorino José Alves | 438 | Centro | Bom Jesus da Serra-Ba Página 004
www.cmbomjesusdaserra.ba.gov.br

Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian conforme MP n. 2.200-2/2001 de 24/08/2001, que institui a infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira -
ICP - Brasil. Cetificação diigital: 7E1FDB419958D21394956A286ACA03BB



DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Bom Jesus da Serra | Poder Legislativo

Nº 000070 Estado da Bahia - quinta-feira, 9 de novembro de 2023 Ano 5

projeto para a renovaeao dos contratos e pediu que os seletivados que estao
aplaudindo ao discurso do Vereador Carios se atente ao inciso lv do pafagrafo
teroeiro,  oriundo  da emenda  da  comissao,  que  diz:  "Eventual  insuficiencia  de
pessoal constatada nos termos do §20 devefa ser suprida prioritariamente pelos
servidores tempofarios aprovados por meio dos processos seletivce simplificados
001/2021, 001/2022 e 001/2023, cujos contratos poder5o ser prorrogados ate a
data  limite de  31  de dezembro de  2024,  ainda  que com  efeitos  retroativos".  E
questionou  aos  presentes,  em  que ponto as emendas  retiram  o emprego dos
mesmos(?);  ao  contfario,  as  emendas  esfao  garantindo  a  continuidade  dos
seletivados e ainda abrindo espa¢o para contratac6es para suprir os cargos que
estso em vacancia.  Ela nao esfa entendendo a colocacao de alguns seletivadce
aplaudindo as falas do Vercador Carlos que quer a retirada do projeto de pauta.
E  em  seguida  fez  a  leitura  da  resposta  do  Senhor  Presidente  ao  pedido  do
seletivado Roberto Almeida Campos para  uso da Tribuna  Livre,  E em seguide a
palavra foi concedida ao Vereador Ronilson que disse que a seletiva foi realizada
de forma transparente e diferente da €poca deles que s6 passavam aqueles que
eles quisessem.  E as emendas deles  n5o favorecem  aos seletivados.  E Carlas
apresentou  emenda   para  que  os  seletivados  continuassem  trabalhando  no
pr6ximo ano.  E  as emendas apresentadas  por eles v5o  atrapalhar a  vida  dos
seletivados.   E   manifestou   apoio  ao   Prefeito   pelo  trabalho  que  vein  sends
realizado no §mbito do munici'pio. Em seguida o Vereador Claudemir fez o uso da
palavra e disse a Ronilson que quando o mesmo citou que as seletivas do outro
govemo s6 passavam quem eles quisessem, por que Ronilson n5o fiscalizou(?).
uma vez que Ronilson era Vereador na 6poca, caberia ao mesmo ter fiscalizado.
Porque o papel do Vereador a fiscalizar o que estf errado.  E  Ronilson tom que

:E=nferfu=,r¥ee:pd=Ej5P#giuc:i:en#seq#iapcosn:°jr6mre::v:ubaro##ebrqeu:
estava  mais preedria  e vergonhosa.  Em  meados de  manap do ano em curso o
Senhor Prefeito colocou uma placa em Agua Bela, sobre o ini'cio de uma obra de
calg]mento no pen'metro urbano daquele Distrito. Onde a p!aca venceu ha quatro
meses e nenhuma pedra foi co[ocada no tocante a obra, e isso € uma vergonha.
E  pediu  que o  Prefeito retire aquela  placa de 15.  0 dinheiro esfa em conta  e o
Prefeito  fica  segurando  para  fazer  obra  eleitoreira.  E  se  deixar  para  fazer  no
pen'edo da eleic5o ele mesmo vai dizer que se trata de obra eleitoreira. Claudemir
criticou a p6ssima condicao de trafego atualmente na Rua Jamba Ferreira, assim
acrmo a  rua  onde ele  mora  que se tornou  urn  caso de vergonha  mediante as
p6ssimas  condig5es  de  trafego.  E  disse  aos  seletivados  que  ele  espera  que
Vereador nao volts a pedir desculpas ou ate mesmo perdao a categoria por tor
votado contra, assim como no projeto passado. E dessa vex se for pedir perd5o
os se[etivados tom que dizer que votou contra porque quis, pois, sabe !er e sabe
discemir o certo do errado.  E em  seguida  passou-se para a  Ordem do dia e
submeteu-se para votagao o Parecer da Comissao de finances, orcamentos e
contas   sobre   o   Projeto   de   Lei   014/2023   que   -"Estabelece   normas   para
contratagao por tempo determinado para atender a necessidade tempofaria de
excepcjonal  interesse  pdblico";  com  as  seguintes  emendas:  Emenda  Aditiva
001/2023  que  -  acrescentando  ao  Artigo   3°  os   Pafagrafos  3°,   4o  e  5o:
Aorescentando  ao  artigo  5°  o  lnciso  V;  Acrescenfando  o  Pafagrafo  Unico  ao
ailjgo 7°;  e acrescentando ao artigo  16 o § 3°.  Emenda  Modificativa 00"2023
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que -altera os seguintes dispositivos do mencionado Projeto de Lei :  §1 a do Art.
3°, os incisos 11 do caput e Ill do Pafagrafo Unico do Art. 50, o caput e o §2° do
Art. 6°; fica a renumerapao dos Art.15 e Art.16. Emenda  Supressiva 001/2023
que - suprime o Art.  17 devido a ausencia de contexto e deficiencia na redacao,
renumerando-se  o  Art.  18  para  Art.  17.  E  em  instantes  depois  o  mencionado
pareoer com as respectivas Emendas foi aprovado por 05 (cinco) votos favofaveis
e 04 (quatro) votes contr6rios. Em seguida submeteu-se para votac5o o Projeto
de   Lei   014/2023   do   Executivo   Municipal   que   -`'Estabelece   normas   para
contratacao por tempo determinado para atender a necessidade tempofaria de
excepcional interesse pt]blico"; e em instantes depois o mesmo foi aprovado por
05 (cinco) votos favofaveis e 04 (quatro) votos contfarios. Em seguida passour
se para o Grande Expediente e a palavra foi franqueada ao Vereador Mauricio
que  conforme  Carlos  falou  que  a  sua  emenda  n5o  foi  acatada,  e  popque  a
emenda de uma comissao precisa obter no minimo dois votos favofaveis. E no
tocante ao que Carlos falou sobre Vereador que tern familiares trabalhando foi
insinuando a sua familia.  E sempre foi aberto para todos que pessoas da sua
familia trabalham e ele jamais escondeu de alguem esfa realidade, pofem ele,
Mauricio de Dilson, foi eleito pelo povo e buscou vote para o atual Prefeito. E o
Senhor Prefeito se comprometeu em colocar os seus familiares para trabalhar,
esse compromisso foi feito em campanha.  E ele,  Mauricio,  nao pediu emprego
nenhum ao Prefeito. E ap6s o Senhor Prefeito ser eleito quem mudou de lado foi
o Vereador Carfos. E quem provou que 6 amigo do Poder foi Carios, e nao ele,
Mauricio.  E em seguida a palavra foi cedida ao Vereador Carios que disse que
muito pelo contfario, ele foi convidado pelo Presidente da Casa para fazer parte
do grupo.  E questionou quem e  Mauricio  para falar em  moral  na  Camara.  Na
primeira sessao da Casa, em que foi realizada a eleieao de Presidente, Mauricjo
fechou compromisso com a chapa de Florindo.  Enquanto ele,  Carios, fambem
firmou compromisso. E ao saber disso o ex-prefeito foi ate a sua casa para lhe
ofereoer  baganas  para  que  ele  vofasse  contra  Florindo.    E  no  momento  de
realizar a votaeao Mauricio ja havia fechado compromisso com a outra chapa. E
chamou Mauricio de traidor. E ele quando veio para o grupo foi de corpo e alma
para defender o povo. Em seguida a palavra retomou ao Vereador Mauricio que
disse que atualmente quem esfa Presidente da Camara e o Senhor Florindo que
contou com o seu voto para tanto. E na epoca ele pertencja ao grupo de sjtuagao
e o Senhor Prefeito lhe chamou e conversou com ele.  E ele foi  pelo  Prefeito
porque estava aliado ao grupo do mesmo. Foi uma falha, e Carios comets falhas
sempre. E tudo foi feito as claras nada escondido. 0 seu erro foi ter colocado o
norne  na  outra  chapa  do  sou  amigo   Ronilson`   Em  seguida  a  palavra  foi
franqueada  a  Vereadora  Romilda  que  disse  que  o  Projeto  passou]  mas  ela
questiona o seguinte: os vereadores que votaram contra, disseram que votavam
contra, por ser a favor do projeto original. E ela pergunta, na opiniao deles qual
seria o projeto original(?): o primeiro que o Prefeito mandou; ou o segundo, ou a
emenda  que  ele  enviou(?).  E  segundo  nao  ha  projeto  original,  ate  porque  o
Prefeito pediu que o projeto saisse de pauta, e o projeto foi aprovado em primeira
votacao visando manter as vagas de quem ja esta trabalhando e assegurar o
preenchimento   dos   cargos   que   estao   com   vacancia   atraves   de   novas
contratag6es, E o projeto ira para segunda votapao e com certeza sefa aprovado
pela Camara.  Em seguida o Vereador Everaldo fez o uso da palavra e disse qiie
e  preciso  deixar  ben  claro  que  o  Presidente  da  Comissao  nao  apresentou
nenhuma emenda a comissao e nem ao plenario.  E caso tivesse apresentado

Praça Vitorino José Alves | 438 | Centro | Bom Jesus da Serra-Ba Página 006
www.cmbomjesusdaserra.ba.gov.br

Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian conforme MP n. 2.200-2/2001 de 24/08/2001, que institui a infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira -
ICP - Brasil. Cetificação diigital: 7E1FDB419958D21394956A286ACA03BB



DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Bom Jesus da Serra | Poder Legislativo

Nº 000070 Estado da Bahia - quinta-feira, 9 de novembro de 2023 Ano 5

tanto  a  comissao  quanto  ao  p[enario a  proposta teria  sido julgada  pelo  6rgao
competente. Everaldo disse que acha estranho pessoas aplaudirem a quem esfa
votando  contra  os seus  pr6prios direitos.  As emendas foram  colocadas  para
favorecer aos seletivados que cobram constantemente que o projeto nao cita a
renovapao de contrato dos mesmos. As emendas asseguram as renovag6es dos
contratos e o preenchimento de cargos vagos que nao constam na seletiva. E os
cargos que nao consta ou que nao constaram na seletiva, basta que o Prefeito
envie  urn  projeto  de  contTatagao  que  a  Camara  esfa  pronta  para  apreciar  e
aprovar. Everaldo cobrou no tocante ao abandono da cidade por parfe da Gestao
Pdblica.  Sao  ruas  esburacadas,  caleamento  de  varias  ruas  necessitando  de
conserto, pois submetem os pedestres a risco de acidentes e nao se sabe para
onde vai tanto recurso investido em contratacao de empresas, e a cidade cada
dia  mais  abandonada.  0  Prefeito  tern  contratado  empresas  de  assessorias
juridicas em altos valores e sem a menor serventia para o municipio. Projetos de
Lei vein a Camara varias vezes e retomam para ser oorrigidos e e preciso que a
Camara apresente emendas.   E porque nao contrata urn caminhao pipa a mais
para molhar o jardim e devolver a beleza que o mesmo possuTa antes.  Outra
situacao e o contrato de mais de 1  milhao de reais para abertura e limpeza de
aguadas. E a populagao reclama, assim como foi na reuniao do conselho. E a
maquina  chega  em  regi6es  e  faz  servicos  para  uns  e  nao  faz  para  outros,
deixando   as   pessoas   indignadas.   Ate   porque   o   djnheiro   pdblico   e   pare
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demandas que vein das comunidades,  uma vez que os recursos pdblicos sao
administrados  pelo  Prefeito e suas assessorias.  E o  morador da comunidade
ficar sem ser atendido porque o seu nome nao esfa na lista do Prefeito conota
perseguicao  politica.  0 vereador cobrou tambem  no tocante a sadde pdblica,
onde ele  recebe diariamente fotos de exames,  os quais as pessoas vao nas
secrefarias e nao conseguem marcar.  Outros ficam de 03 a 06 meses com o
exame na secretaria e nao conseguem exito, E caso nao haja espaap pelo SUS
que tente fazer os exames com recurso da Prefeitura. Se o Prefeito gastou mais
de 700 mil reais em uma fesfa de agosto, porque nao pensou no povo. 0 povo e
prioridade em tudo. Em seguida o Vereador lvanilton fez o uso da palavra e disse
que ele esteve em reuniao com o Prefeito, onde sugeriu a aquisigao de mais uma
maqujna para cuidar dos  mananciais de agua, visando captar o maior volume
possivel de agua.  E ele nao ve da forma que o colega vereador disse, que ha
peTseguicao  e  marcagao  com  as  pessoas.  Ate  porque  a  Secretaria  vein
trabalhando com orientagao das associae6es. E se esfa ficando algum membro
de qualquer comunidade sem ser beneficiado, ele pede que o secretario faga tais
correg6es. 0 momento e para somar forces.  Isso 6 o que ele mais quer.  E no
tocante ao projeto que vein tramitando ha mais de 03 semanas na Camara, e
que falam que eles estao votando contra os seletivados, jamais votaram dessa
foma. E o que ele mais ve e uma certa turbulencia no sentido da modificacao no
projeto de forma muito elevada, a qual ele nao vcr motivo para isso. Conforme o
projeto o Prefeito pretende manter os seletivados e abrir novas inscrig5es para
possiveis contratap6es a  medida do possivel e mediante as necessidades do
miinicipio, e por isso ele foi contra algumas emendas nas quais se percebe urn
jogo politico,  e o  momento nao 6 oportuno para  pensar nisso.  E[e defende a
permanencia  dos  seletivados  e  a   abertura   novas  inscric6es  conforme  for
necessario.  Pofem  os  colegas  sao  totalmente  contra  quando  o  projeto  pede
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abertLlra para possiveis contratae6es dentro da normalidade.  E nao precisava
chegar a tal  ponto.  E no seu ver a oposjgao quer limitar o Poder Executivo de
fazer  novas  contratae6es.   E  isso  e  urn  tremendo  absurdo.   Em  seguida  o
Vereador Rafael fez o uso da  palavra e disse que no tocante as limpezas de
aguadas, todo ano vai acontecer dessa forma por falta da estiagem. E nenhum
govemo atingira 100% da limpeza de aguada,  mas ele acred.ita que o sewiap
vein sendo feito de forma etica e igualifaria.  E sugeriu  que a  Pa CarTegadeira
que foi doada para Tabua e Segredo, que seja compartilhada com as demais
Regi6es  do  municipio,  visando  melhorar  a  captacao  de  agua  no  ambito  do
municipio.  E  no tocante a  oposicao ele ver que o desejo da  mesma e que o
governo atue mal, pois quando o govemo atua bern eles usam qualquer tipo de
manobra para aparecer nas redes sociais. Rafael disse que ja fez parte de varios
govemos inclusive dos govemos de Welton e Gazzo, mas sempre era agindo de
forma errada, somente os Vereadores que tinham carta major podia seguir com
seu trabalho e deixava a populagao a desejar. E agora sentiram falta de faturar
o dinheiro  pablico.  Entao devem candidatar nas pr6ximas eleie6es,  e o  povo
decide. Ficam batendo sempre na mesma tecla, potem quando o Prefeito atende
uma  indicagao da  oposicao eles nao vein a tribuna elogiar,  s6 sabem  criticar.
Deveriam fazer urn trabalho mais digno, e o povo neoessifa de oportunidade para
prestar o trabalho. 0 tempo que criticam as ruas, deixem que o Prefeito contrate,
pois no ambito da Prefeitura a prerrogativa de contratar s6 cabe ao Prefeito. E
porque entao a oposiGao nao contrata mais carros pipas para abastecer agua
para o povo,  e porque nao  usam a pa enchedeira para limpar as aguadas.  E
quando vier as pr6ximas eleie6es o povo vai decidir.  Em seguida a palavra foi
franqueada ao Vereador Carios que pediu ao blogueiro, Senhor Daniel, que nao
faga censura durante a transmissao da live, cortando trechos de discursos e a
manifestacao da plateia, pois todos ten o direito de expressar. Em seguida pediu
que o Secrefario da Casa coloque em Ata o seu pedido de vista ao Projeto de
Lei e o Requerimento de retjrada do projeto que entrou em pauta hoje, pois ele
ira entrar com  urn mandato de  seguranpe contra  a  sessao de  hoje que esfa
irregular, pois ele nao teve a direito quando pediu a vista do projeto. E vai precjsar
da afa da sessao no mais breve possivel. Carios disse que onde falaram que eke
havia errado e pediu desculpas, essa e a sua maneira de ser, quando erra tern
a  sensibilidade e  o  respeito  e  a dignidade  de  pedir desoulpas.  E  o  Vereador
Cailos ficou  16  anos fazendo  parfe da  outra  gestao,  mas ele  nunca  pediu  a
nenhum dos govemantes para passar ninguem em seletiva e concurso pt]blico.
Pois ouviu lima aberraeao de que eles passavam quem eles quisessem. E na
Camara tern pessoa  presents que fez  parte  dessa  comissao.  E  o Vereador
Carlos nunca teve carro locado em Prefeitura. E talvez o que esfa fazendo falta
hoje e esse dinheiro que esfa fa[tando no  bolso.  Ele veio para o grupo com a
conviapao  que  qualquer  urn  politico faz.  Geraldo  A]ckmin  foi  o  maior  inimigo
politico de Lu[a, e hoje esfa sendo o vice do mesmo. Agora ele pede que mostrem
alguma ata da Camara onde ele tenha falado mal do Prefeito Jomando, e foi par
isso que ele veio e esfa na Camara, e Jomando vai ganhar as eleig6es pois os
adversarios estao com medo dele. E eles estao com medo pois modificaram o
projeto totalrnente. A dnica alteracao que neoessitava no projeto foi a que ele
trouxe na emenda, potem nao acataram a sua emenda. Isso nao pode acontecer
porque tudo  tom  que  ser feito em  home da  lei.  E  parabenizou  o discLlrso  de
Rafael,  pois nao se pode fazer todas as coisas de uma  dnica vez,  e  preciso
tempo.   E o Vereador Everaldo aparfeou o Orador e disse que quando ele falou
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sobi.e a situaeao referiu-se a casos em que a maquina  passou  no teITeiro do
cidadao que pediu para fazer a limpeza de sou tanque e lhe responderam que o
nome  dele  nao estava  na  lista  do  Prefeito.  E  Carlos  prosseguiu  dizendo  que
bastaria que ligasse para o Secretario e explicasse a situagao que o problema
seria resorvido. Carios disse que esse neg6cto de estar falando de assessorias
toda  semana  ja  esfa  ficando  chato,  ate  porque  todos  os  Prefeitos  tweram
assessorias.  0  Govemo  passado tinha  assessores  em  Salvador que  sequer
conheciam  Born Jesus da Serra.  E  ninguem ver essas coisas do passado.  0
pi6ximo ano sera eleitoreiro, e a oposigao sempre teve com o poder, a excecao
do Senhor Presidente, mas sim os lideres e alguns vereadores que mandavam
e desmandavam na cidade.  Tinha "a familia  real"  que mandava mais que os
vereadores.  E  porque  as  maquinas das associae6es tambem  nao limpam os
fanques(?). Ao invds de limpar os tanques para a populacao, uma maquina ficou
02 anos locada na Top para ganhar dinheiro,  deviam pegar a  maquina com o
dinheiro   que   arrecadaram   e   trabalhar   na   limpeza   de   fanques   para   as
comunidades, uma vez que a Prefeitura sozinha nao da conta. Porem o povo de
Born Jesus e sabio e demonstrou isso quando acabou com a familia real em Born
Jesus da Serra. E ele nao teme falar porque ja esfa na Camara ha 23 anos, ja
no  sexto  mandato,  e  pretende  continuar  com  a  force  do  povo  e  nunca  se
envolveu em comlpeao. E quer sair da Camara de cabeea erguida do jeito que
entrou. E veio para o grupo de Jomando para somar e a seu povo vifa junto com
ele,  pode  confiar  njsso.  Em  seguida  a  palavra  foi  concedida  ao  Vereador
Claudemir que disse que ten Vereador que fica de galho em galho e se passar
50 Prefeitos pelo municipio ele se alia aos 50. E diz que esfa agindo pelo melhor
papa  o  povo,  potem  ele,  Claudemir,  6  diferente.  Luta  pelo  povo  com  recurso
pr6prio. E se quisesse se aliar ao Prefejto teria aliado, pofem ele tern carater, ate
porque o Prefeito lhe ofereceu cargos e o que ele quisesse para se aliar, potem
ele e iim homem de carater e nao faz como certos vereadores que se alia ao
Prefeito que estwer no poder.  E faz como marido e mulher que quando estao
juntas e aquela coisa urn com o outro e quando se separam urn ja nao vale nada
para  a  outro.    Assim  sao  esses  vereadores  que  ficam  de  galho  em  galho
querendo  propina.  Em  seguida  o  Senhor  Presidente  agradeceu  ao  pdblico
presente e em especial ao  Presidente da  Camara de Mirante e sua comitiva.
E  nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Senhor  Presidente  declarou  enoerrada  a
presente sessao e autorizou a mim, Humberto Amaral Carneiro -secrefario desta
Casa  -  a  lavrar  a  presente  ata  que  sera  lida  na  pr6xima  sessao,  sendo
devidamente assinada pelos Vereadores presentes, logo ap6s a sua discussao
e aprovapao. Born Jesus da SerTa, 25 de outubro de 2023.
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